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Mutter Maria: GOTT erhört jedes Gebet 

 
Mit Freude und zärtlicher Liebe habe ich, MARIA, mich mit eurer medial begabten Schwester Silvia 

Christiana verbunden, um eine Botschaft euch schenken zu können. 
Wenn ihr, liebe Geistgeschwister, die in meiner Überschrift angekündigte Wahrheit, dass Allvater GOTT 

jedes Gebet erhört, nicht sogleich akzeptieren könnt, so wisset, dass ich eure Skepsis oder euer Erstaunen 
gut verstehe. 

Im Verlaufe eurer bewussten Inkarnation habt ihr Vieles erlebt, was euch betrübte. Ungerechtigkeit, 
Verleumdung, Feindseligkeit anderer Menschen, Krankheit und Not. Als Christen habt ihr – gerade in 
schwierigen Lebenslagen – innig zu GOTT gebetet. Eure Bitten um Hilfe für euch oder eure Freunde und 
Angehörigen wurden mit Vertrauen GOTT oder uns Erlösern anvertraut. 

Ihr habt auch immer euch, nach so einem Gebet um Hilfe in der Not, gestärkt und getröstet gefühlt. 
Jedoch oftmals habt ihr – nach längerem, geduldigem Warten – keine göttliche Befreiung wahrnehmen 
können. Dadurch war eure Glaubenskraft sehr oft auf eine harte Probe gestellt – so erschien es euch. 

Wenn sodann nicht gläubige Menschen euch belächelten und behaupteten, dass es einen fürsorglichen, 
liebenden VATERGOTT gar nicht geben kann - angesichts der so schwierig gewordenen Situation auf der 
Erde - so musstet ihr betrübten Herzens schweigen. Auch so manche Zweifel quälten euch, vor allem wenn 
sich eure Lebenslast oder die eurer Lieben nicht verbesserte, sondern noch schwerer wurde. 

Ihr wisset ja, liebe Geistkinder, dass die gefährlichsten und hinterlistigsten dämonischen Geister die 
Zweifelsgeister sind. Diese Geister der Finsternis nützen jede schwierige Situation eures Schicksals aus, 
um euren Glauben an GOTT zu verringern. 

Nun wiederhole ich, MARIA, als eure treusorgende Miterlöserin meine Aussage, dass jedes eurer 
vertrauenden Gebete zu GOTT Erhörung findet. Allerdings geschieht solches sehr oft nicht sogleich, 
sondern – da auch eure Schicksalslasten vorhanden sind – mit Verzögerung. Sehr oft ist es auch der Fall 
– vor allem, wenn ihr um Hilfe für eure Lieben bittet – dass ihr eure Vorstellung, wie GOTT helfen solle, in 
euer Gebet miteinbringt. 

Sowohl bei euren persönlichen Nöten und Leiden als auch bei den Plagen und Sorgen eurer Freunde 
und Angehörigen ist es so, dass eure Bitten um Erlösung – vor allem, wenn ihr konkrete Wünsche vorbringt 
– für euch oder eure Lieben nicht genügend weise sind. 

Immer ist bei einer Gebetserhörung auch das persönliche, vorgeburtlich bejahte Schicksal, aber auch 
das Schicksal jener, die miteinander aus verschiedenen Gründen verbunden sind, zu beachten. 

Da GOTT zum Heile Seiner geliebten Menschen die ausgleichenden Gesetze des Karma ersonnen hat, 
so sind diese Gesetze auch für GOTT, euren VATER, verbindlich. 

Sehr oft müssen Schicksalslasten – dazu gehören auch Krankheiten – eine längere Zeit vom sühnenden 
Geist ertragen werden. Immer jedoch, liebe Menschen, spenden GOTT, auch wir Erlöser und erbarmende 
Engel, dem leidenden Kind GOTTES reichlich Kraft, Trost und Erleichterung der Bedrängnis. 

Gerade bei schweren, karmischen Lasten liegen die Ursachen viele Erdenleben zurück. Diese 
karmischen Lasten können nur einer gereiften Seele aufgebürdet werden, denn es ist göttlich-geistiges 
Gesetz, welches die Karma-Engel beachten müssen, dass kein Schicksal zu schwer für den sühnenden 
Geist bemessen werden darf. 

Oh, geliebte Geistkinder! Mit großem Erbarmen blickt GOTT auf euch. Eure Tränen, eure Verzweiflung, 
eure Hilferufe rühren Sein Vaterherz!  

Wir Erlöser sind mit euch innig verbunden, das wisset ihr. Auch euer Schutzengel – ja alle GOTT 
dienenden Engel – lieben euch sehr. So fließt immer und in jede menschliche Not ein wahrer Regen an 
stärkender Kraft und Trost in eure Seelen.  

Gedenket auch in euren Not-wendenden Leidenszeiten an die Tatsache, dass wir das Menschheits-
Schicksalskreuz – geschaffen durch Fehlverhalten der gesamten Menschheit – auf unseren Schultern 
tragen! 

Wir leiden also mit euch in persönlichen, aber auch in den leidvollen Weltereignissen mit. Da wir Erlöser 
nicht nur sehr starke Liebeskräfte uns erobert haben, sondern auch eine überaus starke Leidensfähigkeit 
besitzen, so verringert sich durch unser treues Mitleiden euer persönliches Schuldkonto und auch die 
gemeinsame Menschheits-Schuld. Diese Wahrheit vertieft in euch, liebe Menschen, damit ihr in Notzeiten 
euch daran erinnert, dass wir immer mitleiden, was für euch und alle Menschen zum Segen wird.  
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Ich habe euch angedeutet, dass ihr bei euren Bitten zu GOTT nicht immer die rechte Hilfe – mangels 
höherer Weisheit – euch vorstellen könnt. Mein Rat, ihr Lieben, ist, dass ihr eure Gebete um Erlösung aus 
Leiden an GOTT richtet ohne bestimmende Aussage, wie GOTT euch oder euren Lieben helfen solle. Denn 
ihr würdet die göttlichen Hilfsmaßnahmen, welche immer großzügig und weise ersonnen werden, 
eingrenzen.  

Überlasset es GOTT und Seinen weisen Lichtgeistern, wie und – vor allem – wann geholfen werden soll. 
Auch die vielen Beteuerungen von Hilfe erflehenden Menschen, dass sie mehr Glauben und Vertrauen 

aufbringen würden, sind nicht nötig. Wenn ihr für euch und eure Lieben eine Gebetserhörung wahrnehmet, 
so danket GOTT und freut euch – das genügt! 

Es ist also tröstliche Wahrheit für euch und eure Lieben, wenn ihr wisst, dass jedes eurer Gebete erhört 
wird, so wie GOTT es vorsieht und wie es für euch und eure Lieben gut ist. Auch mit uns Erlösern sollt und 
dürft ihr immer über eure Sorgen, Nöte und Bitten um Hilfe sprechen. Immer helfen wir euch und stärken 
euch mit unserer treuen Liebe, trösten euch und ermöglichen euch eine objektive und umfassende Sicht 
von Ursache und Wirkung in besonderen Lebenslagen und Weltereignissen. Lasset euch nicht hemmen 
und einschnüren durch Zweifel, Ängste und Anklage. 

Erinnert euch an eure Gotteskindschaft und vertrauet unerschütterlich darauf, dass alle eure Gebete 
nicht nur gehört werden, sondern Erhörung finden – jedoch so, wie es sinnvoll, im rechten Maße und zur 
rechten Zeit ist. 

GOTT ist unser ALLVATER. Jedes Seiner unzähligen Geschöpfe liebt Er und ersehnt es – so wie wir – 
dass die heranreifende Menschheit Seine Liebesgebote erfüllt, dadurch auch auf dem Sühneplanenten Erde 
Freude, Harmonie und Frieden hervorruft und endlich – nach so langen Leidenszeiten – das wahre Glück 
erleben wird. 

Freuet euch, liebe Geistkinder, zu der Quelle der Wahrheit gefunden zu haben. Freuet euch, dass ihr 
durch eine glückliche Gottesbeziehung den Schlüssel zu einem besseren und erfüllenden Leben empfangen 
durftet. 

Freuet euch, ihr Lieben, über das Erleben unserer treuen Gefährtenschaft und nehmet bewusst und 
dankbar die vielen großen und kleinen Wunder an, welche euer aktuelles Leben – auch in den Turbulenzen 
eurer Zeit – durch göttliche Gnade bereichern. 

Nun will ich euch segnen – immer vereint mit CHRISTUS – und euren Schutzengeln. 
 
In treuer LIEBE, als eure älteste Schwester und Miterlöserin 
 
Mutter MARIA 
 


